



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: URIEL DE JESÚS MARTÍNEZ HERNÁNDEZ

NOMBRE DEL TEMA: LA PROFESIÓN DE ENFERMERÍA

PARCIAL: OCTAVO CUATRIMESTRE

NOMBRE DE LA MATERIA: LEGISLACIÓN EN SALUD Y ENFERMERÍA

NOMBRE DEL PROFESOR: MARÍA DEL CARMEN RODRÍGUEZ SÁNCHEZ

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: ENFERMERÍA

LUGAR Y FECHA DE ELABORACIÓN:

VILLAHERMOSA TABASCO, 11 DE FEBRERO DEL 2022

UNIDAD III

ÉTICA PROFESIONAL

Es la rama de la ética aplicada cuyo propósito es establecer los deberes de quienes ejercen una profesión.

PRINCIPIOS DE LA ÉTICA PROFESIONAL EN ENFERMERÍA

- Beneficencia
- Autonomía
- Justicia
- Fidelidad
- Veracidad
- Confidencialidad

CRÍTICA DEL PATERNALISMO CLÍNICO Y DEL AUTORITARISMO TERAPÉUTICO

Las pasiones oscurecen el entendimiento; los deseos acuciantes, las sensaciones de placer intensas, las tentaciones irresistibles han sido siempre enemigas de la serenidad y del recto juicio moral. Las grandes emociones enturbian la conciencia y relajan la voluntad y el control de los impulsos.

ALGUNOS "CASOS DIFÍCILES" DE LA ÉTICA PROFESIONAL

Ya que las normas morales existen en la conciencia de cada uno, esto provoca que existan diferentes puntos de vista y por ende problemas en el momento de considerar las diferentes respuestas existenciales que ejercen las personas frente a ellas.

LA ÉTICA Y SU MÉTODO

La ética como la Ciencia que estudia la bondad o maldad de los actos humanos. Con esta definición tenemos que la Ética posee dos aspectos, uno de carácter científico y otro de carácter racional

ÉTICA

La ética hace referencia a estas exigencias a través del ejercicio de la libertad y de la responsabilidad de los actos realizados, por ello se le llama acto humano, porque fue razonado

TIPOS

- La rebelión del sujeto
- El médico: de padre sacerdotal a asesor democrático
- El médico-filósofo
- La medicina monástica
- La medicina al servicio de la comunidad

SON

- El Problema de la Diversidad de Sistemas Morales.
- El Problema de la Libertad Humana.
- El Problema de los Valores.
- El Problema del Fin y los Medios.
- El Problema de la Obligación Moral.
- La Diferencia entre Ética y Moral.

SON

- La Ética es una Ciencia Normativa: es una ciencia que estudia lo normal de derecho
- El Método de la Ética: ciencia posee un método por medio del cual se tenga un conocimiento profundo de la conducta humana

UNIDAD IV

LA TEORÍA DE LA ELECCIÓN RACIONAL APLICADA A LAS DECISIONES CLÍNICAS

es una escuela del pensamiento que se basa en la propuesta de que las elecciones individuales se realizan de acuerdo con las preferencias personales individuales.

QUÉ ES UNA ELECCIÓN

Es la acción de seleccionar una entre varias alternativas disponibles y conducir nuestra conducta conforme a esta selección.

LA TEORÍA DE LA ELECCIÓN PÚBLICA APLICADA AL DISEÑO DE LAS POLÍTICAS PÚBLICAS SANITARIAS

Es una condición indispensable para el logro de los objetivos planteados en las políticas sociales diseñadas para alcanzar las metas nacionales de crecimiento económico y bienestar, incluidos el desarrollo social y de la salud.

INTRODUCCIÓN A LA BIOÉTICA

La palabra bioética es un neologismo acuñado en 1971, "el estudio sistemático de la conducta humana en el área de las ciencias de la vida y del cuidado sanitario, en cuanto que tal conducta se examina a la luz de los valores y de los principios morales".

ALCANCE DE LA BIOÉTICA

La bioética se desarrolla en el contexto de una sociedad pluralista, ajena a los grandes relatos unificadores de tipo religioso o ideológico. Por lo tanto, la bioética es una ética civil que se sustenta en la racionalidad humana secularizada, capaz de ser compartida por todos, en un terreno filosófico neutro.

FINES Y MEDIOS EN LA BIOÉTICA

Considerar la bioética como un mero cálculo de posibilidades técnicas y de relación costes/beneficios. Se asume que los problemas éticos suelen estar asociados a técnicas aún no maduras que presentan problemas de seguridad, pero una vez que tales problemas se solventen, desaparecen los obstáculos éticos para su aplicación.

AUTOR

Albert Jonsen (1996) rompe una lanza en favor de tolerar la riqueza de la perplejidad y ambigüedad que acompaña al debate bioético. Es mejor no cerrar el debate prematuramente, y dejar que durante un tiempo la "zozobra" nos invada, porque ello es garantía de que seguiremos buscando soluciones que no sean simplistas e inflexibles.

INTRODUCCIÓN A LA ÉTICA ECOLÓGICA

La teoría del valor sobre la cual se sustentan las obligaciones ético-ecológicas, dividida en valores instrumentales, extrínsecos a la naturaleza y basados en los intereses humanos que fundamentan los antropocentrismos éticos, y en valores intrínsecos a la naturaleza o a los seres vivos que la integran, fundamento de los biocentrismos y ecocentrismos en ética medio ambiental.